

Bienen- und Igelkinder bereichern die Arche Noah

Um- und Erweiterungsbau des Burgberner Kindergartens wird am 16. Juni eingeweiht – Am Nachmittag Sommerfest



Sichtlich Spaß macht den Kleinen das Spielen in den neuen, hellen Räumen.

Fotos: Hans-Bernd Glanz

Mit diesem zweiten Bauabschnitt wurde im Januar dieses Jahres begonnen. Ende März waren auch diese Räume fertiggestellt und die zweite Kleinkindergruppe, die Igelkinder, bezog ihr neues Domizil.

Mittlerweile besuchen 75 Kinder in drei Kindergartengruppen und 24 Kinder in zwei Kleinkindergruppen die Betreuungseinrichtung an der Burgberner Kapellenbergstraße. Kleinkinder werden ab neun Monaten aufgenommen.

Den Krippenpädagoginnen ist es dabei wichtig, alle neuen Kinder behutsam und elternbegleitend nach dem sogenannten Berliner Eingewöhnungsmodell, das sich durch einen besonders intensiven Kontakt zu Kindern und Eltern während der Anfangszeit auszeichnet, einzugewöhnen. Damit sich die Eltern von Anfang an wohlfühlen, gibt es im Ein-

gangsbereich eine kleine Sitzzecke für die ersten Trennungsversuche vom Kind. Sobald ein neues Kind seine Mama einmal braucht, kann diese so wieder in den Gruppenraum geholt werden.

Insgesamt gibt es für die Bienen- und Igelkinder des Kleinkinderbereiches jeweils einen Gruppenraum mit Spielhäuschen, Küchenzeile und kleinkindgerechtem Mobiliar. Jede Gruppe verfügt außerdem über einen eigenen Sanitärbereich mit begehbar Wickeltisch und Kinderbadewanne, zwei Kleinkindtoiletten und extra niedriger Waschrinne für Wasserspiele. Zwei Schlafräume und Garderobenbereiche sowie zwei Abstellräume gehören zur weiteren Ausstattung. Im Eingangsbereich befindet sich ein Stellplatz für Kinderwagen.

Die Gruppenräume sind so strukturiert, dass sie vielfältig nutzbar

sind und die Bildungs- und Entwicklungsprozesse der Kinder fördern. So gibt es kleine Ecken für Rollen- und Baueckenspiele sowie Höhlen zum Zurückziehen, Ruhen oder Bilderbücher anschauen.

Der Flur bietet genügend Platz zum sich bewegen und Bobbycar fahren.

Im vergangenen Jahr haben sich zwei Mitarbeiterinnen zur Fachpädagogin für Kinder von null bis drei Jahren weitergebildet. So stehen den Kleinkindern nicht nur sehr ansprechende Räumlichkeiten mit entsprechenden altersgemäßen Spielmaterialien, sondern auch geschultes und qualifiziertes Personal zur Verfügung. Pädagogisch werden die Kleinkinder nach dem Pflegekonzept von Emmi Pickler gefördert und betreut. Ein respektvoller, liebevoller und feinfühligere Umgang ist hierbei Voraussetzung, dass sich Kleinkinder in

Besonders gerne halten sich die Kinder im Spielhäuschen auf.

ihrer neuen Umgebung wohlfühlen.

Am kommenden Samstag, 16. Juni ist die Bevölkerung aus nah und fern zur Einweihung der neuen Räume in der Kapellenbergstraße 8 eingeladen. Die Feierlichkeiten mit anschließendem Sommerfest beginnt um 14 Uhr in der evangelischen Kirche St. Johannes mit einer Feierstunde, die von allen Kindern mitgestaltet wird. Anschließend werden Dekanin Gisela Bornowski und Pfarrer Wolfgang Brändlein die Weihe des Anbaus vornehmen.

Alle Eltern sind dann zu einem Tag der offenen Tür auf dem gesamten Kindergartengelände eingeladen. Es gibt eine Powerpointpräsentation über die Bauphase sowie eine Fotoausstellung über die pädagogische Arbeit im Arche-Noah-Kindergarten. Das integrative Konzept der Tageseinrichtung, welche auch Kindern

mit Behinderung oder Entwicklungsverzögerungen optimale Förderung und Begleitung bietet, wird ebenfalls dokumentiert.

Extra für das diesjährige Sommerfest hat der Elternbeirat in den vergangenen Wochen Hundertwasser-Malaktionen mit den Kindern durchgeführt. Die Werke der kleinen Künstler und andere Basteleien stehen zum Verkauf. Der Erlös soll für die Gestaltung des Außengeländes verwendet werden. Mit Pizza, Wurst-, Käse- und Fischbrötchen sowie Kaffee und Kuchen ist für das leibliche Wohl der Gäste bestens gesorgt. Für alle Kinder gibt es eine Spielstraße. Ab 17.30 Uhr zeigen die Kindergartenkinder verschiedene Tänze. Träger, Elternbeirat und das Kindergartenamt mit Leiterin Anita Schnotz freuen sich schon jetzt auf einen kurzweiligen Tag mit vielen Besuchern.

Dauerhafter Schutz mit der Metallfassade



Wir beraten Sie gerne!
DER SPENGLER

VIEL SPASS UND FREUDE IN DEN NEUEN RÄUMEN.

MÜLLER u. Co. & SCHERER GmbH
STUCK · BAU · GERÜST

Tel. 09843/97973 Fax 09843/97974
www.mueller-scherer.de stuck.scherer@t-online.de
91593 Burgberheim Gewerbestraße 9

Himmeler
Haustechnik GmbH
Sanitär · Heizung · Spenglerei · Solartechnik · Klimaanlage

Wir bedanken uns für das in uns gesetzte Vertrauen und wünschen allen Beteiligten frohe Stunden

91593 Burgberheim · Roßmühlgasse 12
Telefon 0 98 43 / 13 60 · Fax 0 98 43 / 34 26

Papa muß nie mehr streichen und hat mehr Zeit für mich!

Seiler Gebäudetechnik GmbH
Külsheimer Str. 10
91438 Bad Windsheim
Tel. 09841/666555



Herzliche Glückwünsche zu der gelungenen Erweiterung!

Wir wünschen den Kindern viel Spaß in den neuen Räumen. Unser Team führte die Elektroinstallation und die Beleuchtung aus.

MEISTERFACHBETRIEB



Elektro- & Gebäudetechnik
ASSEL
GmbH

Friedenseicheplatz 7 · 91593 Burgberheim
Tel. 09843/97885 · Fax 09843/97887 · E-Mail: elektro.assel@t-online.de

Wir gratulieren zum gelungenen Umbau!

engelhardt geissbauer
www.eg-holzhaus.de

Hauptstraße 1
91593 Burgberheim
Tel.: 09841 / 40 100-0

Wir sind Mitglied bei:
Die Hand-in-Hand-Werker

WIR WÜNSCHEN ALLEN KINDERN DER KINDERKRIPPE EINE GLÜCKLICHE ZEIT UND IMMER VIEL SPASS MIT ALLEN KINDGERECHTEN EINBAUTEN WIE SPIELHÄUSER, SCHRÄNKE, Garderoben, WICKELTISCHE UVM., DIE WIR FERTIGEN UND EINBAUEN DURFTEN.

KÖBERER
SCHREINEREI

info@schreinerei-koerberer.de
www.schreinerei-koerberer.de

Rosbacher Str. 10 Telefon: 0 91 64/96 88-11
91460 Baudenbach Telefax: 0 91 64/96 88-12

Die heimischen Handwerksbetriebe sind immer zuverlässige Partner bei Ihren Bauvorhaben!